

Otter Nemo lebt im Lied weiter

Rheinische Post Hilden 7 Juni 2019

Dieser Kurzkrallenotter war ein ganz besonderer. Nemo lebte nämlich seit 2006 bei Wolfgang Gettmann, dem damaligen Leiter des Düsseldorfer Aquazoos, in Hilden. Bis zu seinem Tod war der putzig aussehende Vierbeiner ungezählte Male in Fernsehsendungen zu sehen oder Thema großer Berichte in Zeitungen und Magazinen. Nemo wurde zum Botschafter für die Otter und Pate einer großen Ausstellung im Fabry-Museum. Und jetzt hat der Epubli-Verlag Berlin dem Kurzkrallenotter mit den schwarzen Knopfaugen ein literarisches Denkmal (ISBN 9783748544456) im Kinderbücherregal gesetzt. Jürgen Bormann hat den Text des Liedes "Nemo, der Otter"geschrieben. Das Vorlesebuch präsentiert zu jeder Strophe viele tolle Bilder, die die Düsseldorfer Illustratorin Rufebo gemalt hat. -dts